

CURRICULUM VITAE

GARCÍA NOGALES, AGUSTÍN

19 de diciembre de 2014

Tesis Doctorales

- Dirección Tesis Doctoral de José Antonio Oyola Velasco titulada “Suficiencia e Invarianza”, leída el 1 de Diciembre de 1995 en el Dpto. de Matemáticas de la Uex, obteniendo la calificación de APTO CUM LAUDE.
- Dirección de la Tesis Doctoral de Paloma Pérez Fernández titulada: “Suficiencia e invarianza: punto de vista bayesiano”, leída el 4 de Julio de 1997 en el Dpto. de Matemáticas de la Uex, obteniendo la calificación de APTO CUM LAUDE.
- Dirección, junto con Paloma Pérez Fernández, de la Tesis Doctoral de Jesús Montanero Fernández titulada “Sobre el principio de invarianza y su relación con diferentes aproximaciones a la idea de suficiencia” que fue leída en el Dpto. de Matemáticas de la Uex el 28 de Septiembre de 2001.
- Dirección, junto con Jesús Montanero Fernández, de la Tesis Doctoral de José Enrique Chacón Durán titulada “Estimación de densidades: algunos resultados exactos y asintóticos” que fue leída el 10 de diciembre de 2004 obteniendo la calificación de SOBRESALIENTE CUM LAUDE POR UNANIMIDAD.
- Dirección, junto con J.C. Millán Palomino, de la Tesis Doctoral de Gloria Hinchado Caballero titulada “Efectos de las hormonas esteroideas ováricas y análogos en los fenómenos de lipoperoxidación plasmática y uterina” que fue leída el 27 de julio de 2005 obteniendo la calificación de Sobresaliente cum Laude por unanimidad.

- Codirección (director José Enrique Chacón Durán) de la Tesis Doctoral de Pablo Monfort Vinuesa titulada “Aportaciones teóricas y computacionales al análisis cluster, estimación de distribución y cálculo de esperanzas condicionales”, que fue leída el 17 de julio de 2014 obteniendo la calificación de Sobresaliente cum Laude (por unanimidad).
- Dirección (junto con Yolanda Gañán Presmanes) de la Tesis Doctoral de Manuel Jesús Mateos Arias titulada “Influencia de Variables del Tratamiento Quirúrgico en la Supervivencia de Pacientes Intervenidos de Carcinoma de Células Escamosas de la Cavidad Oral y Orofaringe”, que fue leída el 12 de diciembre de 2014 obteniendo la calificación de Sobresaliente cum Laude (por unanimidad).

Tesinas dirigidas

- Dirección de la Tesina de Jesús Montanero Fernández titulada: “Diferentes aproximaciones al concepto de suficiencia”, leída el 14 de Enero de 1998 en el Dpto. de Matemáticas de la Uex, obteniendo la calificación de SOBRESALIENTE.
- Dirección del Trabajo de Investigación (DEA) de José Enrique Chacón Durán titulado “El estimador núcleo de la densidad: consistencia”, defendido en septiembre de 2002 y obteniendo la calificación de SOBRESALIENTE.
- Dirección, junto con Jesús Montanero Fernández, del Trabajo de Grado (Licenciatura en Ciencia y Técnicas Estadísticas) de José Enrique Chacón Durán titulado “Estimación núcleo de densidades: métodos bootstrap de interés en el problema de elección del ancho de banda”, defendido el 24 de Septiembre de 2003 y obteniendo la calificación de SOBRESALIENTE.